



Evaluation der SchlaunStudios

Liebe Eltern,

zum Ende des Schuljahres möchten wir die SchlaunStudios evaluieren. Es ist unbedingt erforderlich, dass alle Schülerinnen und Schüler, die ein SchlaunStudio besucht haben, an der Evaluation teilnehmen, damit wir die Ergebnisse für die Planung des kommenden Schuljahres berücksichtigen können.

Wir haben den Evaluationsbogen auf unserer Homepage eingestellt. Auf folgendem Weg gelangt man zu der Evaluation:

Auf der Startseite sehen Sie in der oberen Menüleiste den Button „Unterricht“. Durch Anklicken erscheint eine weitere Leiste, auf der Sie unter dem Button „Unterricht“ den Begriff „Individuelle Förderung“ finden. Hierüber gelangen Sie auf die Seite „Lernen lernen“, an deren Ende sich der Link „Fordern/Fördern“ befindet. Durch Anklicken des Begriffes „**Fördern**“ öffnet sich die Seite, an deren Ende unter dem Begriff „SchlaunStudios“ der Link „Evaluation der Schlaun(n)Studios 2018“ zu finden ist. Hier befindet sich die Evaluation. Bitte achten Sie darauf, dass Ihre Kinder nach dem Ausfüllen der Seite den Fragebogen absenden. Der entsprechende Button befindet sich unten links auf der Seite.

Die Bearbeitung dauert nicht länger als 5 Minuten und kann auch problemlos auf dem Handy durchgeführt werden.

Wir möchten Sie bitten, dass Sie Ihre Kinder motivieren, auf jeden Fall an der Evaluation teilzunehmen. Vielleicht bietet sich als Zeitpunkt für die Durchführung **Dienstag, der 10.7.2018**, an. An diesem Tag finden die SchlaunStudios nämlich wegen der Zeugniskonferenzen nicht mehr statt.

Wir bedanken uns für Ihre Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen,